



Aunque compuesta, la mentira siempre es vencida. — Porque, al cabo la verdad renace siempre.

Directora Responsable:
CARLOS O. RISSO MUZANTE
PERIÓDICO INDEPENDIENTE
Miembro de OPI
(Organización de la Prensa de Interior)

Fundado el 19 de Setiembre de 1946
Dirección, Administración y Talleres
Calle CONSTITUCIÓN - Teléfono 45
Suave, Dpto. de Canelones (R. O. del U.)
MORTE PAGO

MARZO 23 de 1968 — AÑO XXXI No. 1564

Serio problema enfrenta nuestra Escuela

Un serio problema enfrenta nuestra Escuela: el de la superpoblación, que este año según la palabra de los propios maestros "ha llegado a tener límites realmente alarmantes", lo que sin duda obrará en detrimento de la educación de los niños.

Funcionan tres grupos de primero, dos de ellos con 41 alumnos cada uno y el otro con 40 alumnos; en segundo año tres grupos de 43, 43 y 44 alumnos cada uno; dos grupos de tercero con 56 y 58 alumnos cada uno; dos grupos de cuarto con 55 alumnos cada uno y el grupo de quinto con 90 alumnos.

Los datos ofrecidos tienen la suficiente elocuencia como para hablar por sí mismo de la gravedad del problema, pero acaso haya que agregar que para el funcionamiento normal de una clase el límite de alumnos fijado está entre 25 y 30, lo que quiere decir que en quinto ese número está excedido en 60 alumnos.

Para solucionar este problema la Dirección de la Escuela ha solicitado cuatro maestros más y 190 bancos. Pedido que tiene que ser atendido inmediatamente para encauzar desde el comienzo con normalidad el desarrollo de las clases.

También se hace necesaria la construcción de cuatro salones más, para los cuales en el último Presupuesto se votaron cuatro millones de pesos. Recordémosle que estos salones estaban comprendidos en el proyecto original de nuestro local escolar.

Por nuestra parte sólo nos queda agregar que las autoridades de Primaria no pueden hacer oídos sordos ni dilatar la solución del problema: los maestros, los padres y los vecinos lo esperan y la situación de los niños lo exige con urgencia.

LA DANZA DEL ORO Y EL DOLAR

En el mismo momento en que la propaganda oficial canta loas a la "misión Charlone" por sus gestiones en Estados Unidos, la Convención Nacional de Trabajadores levanta la oposición al nuevo entregamiento ante el F.M.I. y ante el imperio del dólar, como un postulado de Liberación Nacional con el propósito de impedir este nuevo acto de hipotecamiento del patrimonio nacional.

Esta actitud del movimiento obrero nacional se justifica plenamente, porque la gestión del ministro Charlone en E.E. UU. sólo ha venido a reforzar las cadenas que atan al Uruguay con la actual política yanqui.

Resulta que el F.M.I. otorga al país, mediante un nuevo acuerdo "Stan By" un préstamo de 25 millones de dólares, a cambio del aumento de la cuota uruguaya en el patrimonio de ese organismo, una parte de la cual, el 25 %, se entrega en oro, parte equivalente a 6 000 millones de pesos. Como se ve, el F.M.I. no da puntadas sin hilo y el otorgamiento del préstamo implica la aplicación más a fondo aún de sus recetas que agravarán más todavía la crisis que sufre la República, pero incluso esos 25 millones de dólares apenas alcanzan para cubrir el déficit de la balanza comercial que en 1967 fue de 12.700.000 dólares.

En cuanto a la refinanciación de la deuda externa pese a las informaciones contradictorias y confusas, lo único que consiguió Charlone es la ampliación de los plazos y el traslado del pago de la cuota correspondiente a 1968 y 1969 para 1970, cosa ya prevista en convenios anteriores con la banca privada y con el F.M.I. con el consiguiente aumento de los intereses que incrementaron a su vez dicha deuda.

En definitiva las gestiones de la "misión" han concluido en un endeudamiento aun mayor del país ante la Banca Extranjera y ante los

organismos financieros de los Estados Unidos, cerrando así todas las vías que pudiesen abrir una mínima perspectiva de recuperación económica del país. Las recetas fondomonetaristas siguen andando: el Presidente Pacheco Arco acaba de firmar un decreto que determina subas superiores al 100 % en once artículos de primera necesidad, dando pábulo a la carestía que prometió combatir en el discurso del 1° de marzo en Paysandú.

Pero todo tiende a agravarse: en estos días la llamada "fiebre del oro" commueve al mundo. La vertiginosa suba del precio del metal empuja hacia la superación del precio oficial del oro: 35 dólares la onza troy, precio éste mantenido a capa y espada por Estados Unidos.

La suba del oro puede acarrear la desvalorización del dólar y esta a su vez determinará la devaluación de las monedas de aquellos países que están atados a la política norteamericana como el caso del Uruguay. Por consiguiente una nueva devaluación del peso uruguayo está en puerta para hacer más dura aún la grave crisis nacional.

Lamentablemente se está al borde de la etapa más grave de la crisis general del capitalismo, que repercutirá muy dolorosamente en países atrasados y dependientes como el nuestro.

Las nuevas acciones, emprendidas por la CNT a nivel nacional, son de vital importancia dentro de los esfuerzos del pueblo para terminar con el caos y la crisis.

A. T.

Credito del Banco República para cultivos de invierno

Nos informa la Gerencia de la Sucursal Suave del Banco de la República O. del Uruguay, que el Banco cuenta con formulas de crédito tendientes a fomentar la producción de Invierno y que pone énfasis en lo que a trigo y vino respecta.

Se solicita que a fin de evitar errores de interpretación o deferencia a la que siempre por vía indirecta se está expuesto, que los interesados se dirijan a la Sucursal local del Banco República a recibir personalmente la información.

Libros Nuevos en la Biblioteca

Decir que la Biblioteca es una institución destinada a atender las inquietudes culturales de la población de la sexta sección de Canelones, no obstante la exageración aparente de lo afirmado, no es suficiente para reflejar sus verdaderos alcances. Es preciso agregar que por sus características es la única institución que posibilita el acceso de los sectores modestos a las fuentes de la cultura.

La carencia de recursos ha limitado su acción. El material bibliográfico ha permanecido estacionario, pues a excepción de algunas ediciones oficiales y alguna que otra donación, no se había podido incorporar las ediciones que representan los nuevos aportes en los distintos campos de la cultura. Las últimas adquisiciones datan de por lo menos quince años atrás, se trata de obras de literatura destinadas a la entonces creciente población estudiantil.

Hay opinión unánime de que no debería haber sido así, pero lamentablemente lo fue: las carencias de orden económico habían podido más que la voluntad de quienes han dirigido la Biblioteca.

Ahora, por esta vez al menos, la tenacidad de los directivos ha vencido los obstáculos existentes y han adquirido la colección completa de "Bolsilibro" de Editorial Arca y la colección de "Libros Populares" de Editorial Alfa.

Las colecciones adquiridas tienen la particularidad de reunir solamente autores nacionales y entre ellos los más representativos, que sobresalen en la narrativa, ensayística, costumbrismo, humor, etc., como Martínez Moreno, Benedetti, Maggi, Da Rosa, Galeano, Benvenuto, Sala de Tourón, Ayestarán, Campal, Orletti, Vidari, Puppo, Julio Suárez, Elina Berro, etc., y junto a éstos, autores como Javier de Viana, Domingo Arena, Saldaña, etc., lo que da una visión panorámica del actual movimiento editorial.

Si se quiere este es un comienzo modesto, pero es un comienzo y significativo. Faltan aún incorporar obras importantes de autores nacionales y la producción de autores latinoamericanos sobresalientes, que especialmente en la narrativa tienen un prestigio universal, tal es el caso de Cortázar, Vargas Llosa, Carpentier, Cabrera Infante, García Márquez, Guimarães Rosa, Arguedas, etc. Es de esperar que no se quede en comienzos y puedan continuar las adquisiciones, pudiéndose en un futuro cercano contar con estas obras.

Iniciación de Cursos

La Dirección y Personal Docente del Curso para Adultos No. 1 que funciona en la Escuela No. 109 de Suave, comunica a los alumnos y a las personas interesadas que han comenzado los cursos.

NUEVO HORARIO PARA ATENCION AL PUBLICO Y REGIMEN DE AUDIENCIAS

A partir del lunes 18 ppto. el horario de atención al público en todas las dependencias municipales es de 13:30 a 18:30.

Por su parte el Intendente Municipal atiende al público los días martes y jueves de 14:00 a 17 horas.

Los Comisionados de Fomento o de Vecinos deberán solicitar audiencia previamente a fin de evitar demoras en su atención.

LIMITACIONES AL USO DE CHAPA DE MATRICULA OFICIAL

De acuerdo con una resolución de la Junta Departamental, la Intendencia Municipal comunica oficialmente, las exoneraciones dispuestas y limitaciones, para el uso de chapas de matrícula oficiales en automóviles particulares.

Las exoneraciones avanzan al Intendente, Presidente de la Junta Departamental, Jefe de Policía, Ediles titulares y suplentes, Secretario de la Intendencia, Secretarios de la Junta Departamental y Directores Generales de Departamento de la Intendencia.

Tienen derecho igualmente al uso de chapa oficial, aunque sin exoneración del impuesto que corresponda en cada caso, los Senadores residentes en el Departamento, los Representantes electos por el mismo, Ediles titulares de las Juntas Locales Autonomas y Centralizadas, Jueces Letrados, de Paz y Fiscales Letrados Departamentales.

La expedición de las chapas será realizada únicamente por la Dirección de Tránsito Central, la que centralizará el control respectivo. Las Juntas Locales no podrán expedir bajo ningún concepto, las chapas oficiales o distintivos.

EXIGENCIAS PARA DESEMPEÑAR FUNCIONES DE AUXILIAR

Todos los funcionarios municipales que actualmente ocupan cargos de "Auxiliar", en las dependencias municipales del Departamento y que no tienen conocimiento ni práctica de dactilografía, deberán especializarse en esa tarea. A tal efecto se ha fijado como plazo para adquirir esa capacitación, el 31 de diciembre de este año. En los meses de enero y febrero de 1989, los funcionarios que actualmente no son dactilógrafos, deberán rendir prueba de suficiencia que acredite el haber adquirido esa aptitud.

EXPEDICION DE CERTIFICADOS PARA OBTENER CONEXION ELECTRICA

Para evitar demoras y sin perjuicio de la obligatoriedad de la inspección final que establece la ordenanza vigente, la Intendencia otorgará certificados para obtener conexiones eléctricas ante UTE para las construcciones que no les falte obras fundamentales (revoque, pinturas, revestimientos) y tengan colocadas y terminadas las instalaciones eléctricas y de saneamiento, aberturas exteriores y realizados los contrapisos.

PRECIO DE LA CARNE

Teniendo en cuenta las constantes oscilaciones que se registran en el precio del ganado y a la dificultad que existe para determinar en forma definitiva el precio de venta de la carne al público, se designó por el Intendente Municipal, una Comisión que tendrá como cometido estudiar en plazo perentorio, los factores que inciden en la fijación del precio final.

ACUERDO PARA DEJAR SIN EFECTO PEDIDO DE REFERENDUM

En la sede del Municipio se reunieron el Asesor Económico Cr. Juan José Bavosi, Asesor Letrado Dr. Tabaré Larraya Legarra y los Sres. Juan P. Ferreira y Federico Ferrari, en representación del Comité Popular Pro-

Referéndum, a los efectos de considerar los planteamientos que motivaron la recolección de firmas para promover la realización de un referéndum.

Después de un cambio de ideas, donde los representantes del Comité expusieron la inquietud vecinal y los Asesores la situación económica del Municipio, se estableció un acuerdo que no afecta la normal recaudación del Municipio, ni la ejecución de los programas de obras, desarrollo y gastos presupuestarios, ni altera la estructura y filosofía del presupuesto vigente, por lo que los integrantes del Comité, considerando satisfechas las inquietudes vecinales, resuerven dejar sin efecto la recolección de las firmas para solicitar un referéndum, decisión para la que cuentan con plenas poderes del Comité respectivo.

El acuerdo suscripto entre los arriba mencionados, establece:

I) **Patente de Rodados.** — La Intendencia remitirá iniciativa a la Junta Departamental, dejando sin efecto los artículos de la ordenanza que atañen a tractores y vehículos de tracción a sangre con la finalidad de estimular al sector agropecuario, previo estudio de los recursos sustitutos.

II) **Contribución Inmobiliaria.** — La Intendencia declara su propósito de estudiar una modificación en materia de Contribución Inmobiliaria urbana y sub-urbana, sobre la base de rebajar a \$ 3.000.00 el mínimo actual de \$ 5.000.00 de aforo para zonas no balnearias y llevando ese mínimo a \$ 7.000.00 de aforo para las zonas balnearias. Se estudiará por los Asesores la incidencia de esta modificación en los recursos municipales y la definición concreta de las dos zonas proyectadas.

III) **Vialidad Rural.** — La Intendencia reitera su propósito —por otra parte ya expresado en el mensaje presupuestal— de intensificar en lo posible, la ejecución de obras viales en la zona rural del Departamento, con la finalidad de facilitar un más económico desplazamiento de la producción agropecuaria.

JAIME EDELMAN
Sub - Director Sección
Prensa y Rel. Publicas

NOTA AGROPECUARIA USAN PLANTAS PARA LOCALIZAR DEPOSITOS MINERALES

En vez de emplear tajadros caros y complicados para encontrar depósitos ocultos de minerales, los geólogos solicitarán en el futuro la ayuda de científicos especializados en plantas para localizar las fuentes de mineral.

Investigadores de la División Rockedyne de la North American Rockwell Corporation, de Canoga Park, California, están estudiando la vida de las plantas y sus relaciones con los depósitos minerales.

El doctor R. J. Thompson, funcionario de Rockedyne, dijo que los minerales causan cambios físicos en las plantas tales como el de amarillar las hojas, colorear las flores, disminuir o aumentar el tamaño. Las raíces de algunas plantas pueden revelar la existencia de depósitos minerales hasta de una profundidad de 21 metros.

"Utilizando ciertas plantas como indicadores de su presencia en el subsuelo se han descubierto depósitos de uranio, zinc y oro", dijo el doctor Thompson.

"Algunas plantas concentran elementos pesados como el uranio, el cobre o el zinc en sus hojas, tallos, ramas o flores. Las concentraciones sirven como muestras minerales del suelo en el cual las plantas están creciendo. El análisis de las plantas es más fácil y efectivo que la perforación o la excavación".

Imprenta
EL FARO
Creaciones - Calidad

Pancini Industrial del Sauce

SOCIEDAD ANONIMA

ELABORADORES DE
FRUTAS Y LEGUMBRES

PRODUCTOS

La Granjera

TEL. 23 - SAUCE

VIET-NAM: INMINENTE DERROTA DE ESTADOS UNIDOS

por WILFRED BURCHETT

Los que visitan Saigón o cualquier otro punto de la zona del delta del Mekong en el delta del Mekong. Una obra maestra en este tipo, escrita por el libro de Wilfred Burchett (55 años) conocido mundialmente como especialista en cuestiones de Asia y Vietnam. Este libro es una obra maestra y definitiva.

Los últimos libros que se publicaron en Vietnam de la guerra en Vietnam del Sur se refieren a la supuesta eficiencia de estas unidades y unidades de la Gran Unidad. Por otro lado, Nguyen Han Tho, presidente del FNL, declaró en ocasión de la conmemoración del VI aniversario de la fundación de ese organismo que la guerra nunca estuvo de lado contrario de posibilidad en realidad. Criminosos y héroes.

Los ataques demoletores de las FAPL obligaron a EE. UU. a tender el puente aéreo más grande que recuerda la historia y llevar a Viet-Nam urgentemente la 191 División aerotransportada. La 173 Brigada de los "paros" quedó pulverizada en Dak To.

Burchett en su artículo analiza los últimos acontecimientos y su perspectiva en lo político y en lo militar.

Día a día hay más pruebas de que próximamente los norteamericanos sufrirán una devastadora derrota militar en Viet-Nam.

Como es costumbre, a principios de diciembre las fuerzas norteamericanas debieron haber estado enfrascadas, en Viet-Nam, en operaciones de ofensiva. El año pasado comenzaron la estación de seca — la estación más conveniente para operaciones militares — el 22 de octubre con la "Operación Attleboro". Este año, no hay ni síntomas de operaciones norteamericanas de ofensiva. Por el contrario, están a la defensiva en todos los frentes, desde Con Thien, justamente al sur de la zona desmilitarizada, hasta Dak To y Loc Ninh, en el Altiplano Central, adentrándose hasta el mismo delta del Mekong. Las fuerzas del FNL son las que sostienen en todas partes la iniciativa, eligiendo el terreno y el momento para las grandes batallas que están destruyendo batallones enteros de unidades de choque norteamericanas.

Hacia fines de octubre, el General Westmoreland expresó a varios corresponsales de guerra, en Saigón, que: a) el FNL había sido obligado a la defensiva y b) que a partir de esa fecha, éste no sería capaz de lanzar ni siquiera operaciones a nivel de batallón. No había transcurrido aún una semana cuando el FNL lanzó en Loc Ninh la mayor operación que se haya realizado durante todo el periodo de guerra, seguida a las dos semanas por otra aún mayor en Dak To.

Por primera vez las fuerzas del FNL han demostrado que son capaces de sostener largas acciones con una duración de varias semanas y derrotar a las unidades de choque norteamericanas en clásicas batallas diurnas a pesar del monopolio enemigo en cuanto a poderío aéreo y artillería pesada.

En las estaciones de la seca de 1965-1966 y 1966-1967 fueron los norteamericanos los que mantuvieron la iniciativa estratégica. Ellos decidían cuándo y dónde lanzaban las principales operaciones. Sin embargo, una vez comenzada la operación, eran las fuerzas del FNL las que tomaban la iniciativa táctica y las que decidían cuándo, dónde y cómo se efectuarían las acciones decisivas. Los norteamericanos nunca pudieron iniciar un combate con el FNL, a no ser que este último lo deseara. Generalmente las fuerzas norteamericanas eran atacadas en los momentos y lugares donde menos esperaban una acción. No obstante, en la estación de la seca de 1967-1968 — que dura desde fines de octubre hasta principios de junio — fueron las fuerzas del FNL las que tomaron la iniciativa estratégica, y podemos predecir con confianza que mantendrán esta iniciativa asestando cada vez golpes más duros.

Los norteamericanos se encuentran frente a una estrategia conocida, pero contra la que están imposibilitados: "atacar posiciones enemigas y barrer sus refuerzos". Las batallas de Loc Ninh y Dak To son ejemplos clásicos, como también lo fue la batalla del Plei Me-Ia Drang en 1965. En cada caso, fueron atacados campamentos de Tropas Especiales, sin interés especial alguno en barrer dichos campamentos, sino con gran interés en atraer unidades norteamericanas importantes hacia una zona favorable en la que el FNL pudiera barrerlas en gran escala. La única respuesta lógica de los norteamericanos a esta estrategia sería disminuir sus pérdidas y retirarse pero el FNL selecciona puestos claves que sabe que los norteamericanos tienen que defender por razones estratégicas o de prestigio. Abrams, quien dirige ahora la guerra en la que Westmoreland demostró evidentemente su incompetencia, confronta la clásica contradicción de "concentración o dispersión": no sabe si concentrar su principal fuerza de ataque para tratar de barrer las unidades regulares del FNL, o si dispersarlas para tratar de mantener posiciones claves en todo el país. Hasta hace poco podía decirse que el Comando norteamericano podía escoger. Ya no es así: "dispersión" es la única orden, por dos razones. Una es que el ejército títere es virtualmente inoperante. Convencido de que los norteamericanos van hacia la derrota, disgustado con el papel de "pacificación" a que ha sido rele-

gado, el ejército títere de Saigón se niega a pelear. (Un verdadero "best seller" en estos momentos en Saigón es un libro en vietnamita sobre la batalla de Plei Me-Ia Drang en 1965, que describe cómo los norteamericanos sacaron unidades del ejército de Saigón para salvar su pellejo en el momento crucial de su derrota).

Debido a la pasividad de los títeres, los norteamericanos se ven obligados a hacer las postas, mantener las guardias de sus propias bases y puntos clave en las puertas de Saigón y otras ciudades.

La otra razón para la "dispersión" es que habiendo perdido la iniciativa estratégica, Abrams tiene que mantener sus fuerzas corriendo por todo el país para reforzar cualquier lugar donde el FNL decida atacar. Fuerzas destinadas para operaciones en el delta del Mekong y hasta algunas que se suponía cuidarían los accesos a Saigón, fueron transportadas por aire hacia el norte para rescatar a los marines de una aniquilación total en los alrededores del Paralelo 17. Unidades destinadas para operaciones de limpieza en las llanuras coníferas fueron enviadas rápidamente hacia Loc Ninh y Dak To. Las fuerzas norteamericanas han sido puestas fuera de balance y serán mantenidas así en el futuro. Sin lugar a dudas, haber perdido la iniciativa con más de un millón de hombres a su disposición es un grave problema.

Cuando estuve en Cuba para la Conferencia de la OLAS, declaré que las fuerzas norteamericanas habían agotado su máxima efectividad y que ya no podrían repetir operaciones a tal escala como la de Junction City (en la que utilizaron 45 mil hombres). Esto se hace aún más evidente hoy, cuando lo más que pueden hacer es reaccionar ante las iniciativas del FNL. Tomando en consideración los fantásticos medios materiales de que disponen, la maquinaria militar de los poderosos Estados Unidos de América, por increíble que parezca, ha sido obligada a tomar la defensiva por un ejército de campesinos que hace siete años no tenía más que azadones y cuchillos en sus manos.

Los que visitan Saigón actualmente tienen la opinión unánime de que el olor de la derrota flota en el ambiente. Los vietnamitas, desde las prostitutas y los choferes de alquiler, hasta los ministros del gabinete y los altos generales, se mofan de los norteamericanos sin importar el rango que ostenten. "Vete a Dak To", es la burla favorita a cualquier norteamericano que se hace desagradable. Los altos funcionarios están enviando a Francia a sus esposas e hijos — y a cuanto dólar puedan echarle el guante — con el ruego a sus antiguos amigos franceses de que los cuiden hasta que el padre de familia pueda ir a reunirse con ellos.

¿Habrá otro Dien Bien Phu? Es una pregunta que se hace con frecuencia. De hecho ya hay varios Dien Bien Phu y habrá otros más. Con Thien, Dak To, Loc Ninh, son abiertas heridas por las que se desangra el poderío norteamericano. Heridas que no pueden sanar. La magnitud de las pérdidas norteamericanas se oculta al público. Todo periodista occidental que ha visitado los campos de batalla lo sabe y sabe también que el número de "bajas" del FNL es completamente absurdo. (Típico es el hecho que una unidad del FNL que se suponía "barriada" en Loc Ninh, reapareció un mes después e invadió un campo de fuerzas estratégicas en Bu Dop, en la misma zona). Igualmente desesperada es la situación en que se encontraron los norteamericanos al abandonar la Colina 875 en Dak To, la que, de acuerdo con sus propias cifras, les costó ciento cincuentiocho muertos y más de trescientos heridos. La Colina 875 es uno de los muchos casos de Colinas de Desolación entre Dak To y la zona de la frontera Laos-Camboya.

Los norteamericanos de Viet-Nam del Sur, incluyendo cuáqueros, periodistas, personal de los Servicios Voluntarios Internacionales y otros con los que he hablado recientemente, tienen la opinión unánime de que se ha producido un agudo aumento de sentimiento antinorteamericano durante los últimos meses. Ellos explican que, al menos en parte, esto obedece a la completa militarización de todas las actividades norteamericanas, el establecimiento gradual de un tipo de régimen de ocupación militar, con la implicación que los vietnamitas en todas partes han de ser considerados como "hostiles" y sujetos a reglas y regulaciones similares a las que existirían si fueran parte de un territorio enemigo ocupado. De hecho, todo demuestra que la hostilidad hacia la presencia de los norteamericanos es ahora total, incluyendo la de aquellos vietnamitas que todavía logran llenarse los bolsillos con dólares norteamericanos. Aquellos norteamericanos que tienen una pizca de inteligencia y algún conocimiento sobre la situación real, están ahora admitiendo que la derrota, política y militar, está a un solo paso. Fue sin lugar a dudas con el conocimiento de que McNamara estaba bien enterado de esto y de que existía el riesgo de que pudiera declararlo públicamente, que Johnson decidió despedirlo con bastante anticipación al periodo electoral. Despedir a McNamara en la forma que se hizo es solamente un síntoma más de la debacle general sobre Viet-Nam, una inminente derrota que es inevitable a pesar de cualquier nueva medida de escalada que Johnson y el Pentágono puedan iniciar.

La Banda de la Fuerza Aérea de EE. UU.

La Banda de la Fuerza Aérea de los Estados Unidos y su coro "Los Sargentos Cantantes" aterrizaron ayer viernes en el Estadio Centenario, con entrada libre, siendo ésta la primera de sus dos presentaciones en Montevideo.

La Banda, dirigida por el Teniente Arnold D. Gabriel, volverá a presentarse ante el público uruguayo hoy sábado a las 18 horas en el Teatro de Verano del Parque Rodó, también con entrada libre.

Esta es la décima vez de buena voluntad que realiza la Banda desde que fuera creada en 1947, habiendo establecido records de asistencia en 40 de los 47 países en que se ha presentado. Se estima que más de 35 millones de personas han asistido a sus conciertos, donde ellos pueden ofrecer música para todos los gustos, desde óperas a marchas o desde las sinfonías al jazz.

La Banda de la Fuerza Aérea tiene la distinción de ser la organización musical que más haya viajado en el mundo, ya que ha volado más de 67 millones de millas, a través de cinco continentes.

Los comentarios de los diarios sobre las actuaciones de la Banda, dan una idea del éxito de sus presentaciones: "La Banda de la Fuerza Aérea de los Estados Unidos es probablemente la mejor del mundo en su clase. En todo caso, no puede haber otra mejor", *Sussex Daily News*, de Inglaterra; "Un concierto de alta calidad artística", *El Mercurio*, de Chile y "una organización sin precedentes", como la calificó *Il Popolo*, de Roma.

Junto con la Banda viaja su coro oficial "Los Sargentos Cantantes", que incluye en su repertorio selecciones que varían desde la ópera hasta canciones folklóricas, música popular y jazz. Sus integrantes representan colegios, universidades y conservatorios musicales de todos los Estados Unidos.

Triunfó la Federación en las Elecciones de Enseñanza Secundaria

Hasta ahora la Federación de Profesores era conocida por representar en los problemas gremiales al sector docente de la enseñanza media; su acción gremial era conocida a través de sus luchas reivindicativas y de las huelgas que en más de una oportunidad paralizaron las actividades de Secundaria, comprendido nuestro Liceo.

Sin embargo la Federación no ha quedado circunscrita a esta acción estrictamente gremial, sino que ha aspirado a acceder al gobierno de Enseñanza Secundaria; para ello presentó candidatos propios, para elegir los representantes del orden docente para integrar el Consejo Nacional de Enseñanza Secundaria en las elecciones realizadas recientemente. En esta forma entró a disputar los cargos a dos agrupaciones poderosas y ya consolidadas, puesto que estaban representadas en el Consejo saliente y, además, a una de ellas pertenecía el Director General. Esta experiencia le reportó un claro triunfo a la Federación, entrando de esta forma a hacer pesar su opinión en las decisiones del Consejo. De los 3.200 votos emitidos la Federación obtuvo 1.045, lo que representa el 32,06 %, aventajando en 231 votos a la Agrupación "Hacia la Reforma" que llevó el 24,9 % de los votos y la Agrupación "Idea y Acción" obtuvo el 22,05 %, que fueron las agrupaciones que conquistaron los cargos en disputa.

En razón de que tradicionalmente el candidato que el Consejo propone al Poder Ejecutivo para ocupar la Dirección General es el primer titular de la lista más votada, en este caso la de la Federación de Profesores, seguramente la Dirección General será ocupada por el profesor Washington Viñoles, ingresando entonces al Consejo el profesor Víctor Cayota, segundo titular.

Pensamos que este hecho está llamado a gravitar poderosamente en la vida del Consejo de Enseñanza Secundaria y en la enseñanza misma, por que la prédica de la Federación tiene ahora la oportunidad de ser acción y de cristalizar en hechos.

SE VENDEN

2 Fracciones de terreno sobre ruta 107 a Canelones, a 500 mts. de la Plaza de Sauce, uno de 11.239 mts y otro de 11.407 mts

SE OYEN OFERTAS EN IMPRENTA "EL FARO"

ALIANZA CULTURAL URUGUAY-ESTADOS UNIDOS FILIAL SAUCE

Director de Cursos: Prof. Lucía G. de Barone
Profesor Adjunto: Prof. Yolanda A. Graziani

UNICAS PROFESORAS AUTORIZADAS PARA ENSEÑAR EL METODO MAS MODERNO Y AGIL DE LA LENGUA INGLESA EN ESTA LOCALIDAD.

PRIMER SEMESTRE 1968: MARZO 19.

INSCRIPCIONES DEL 1º al 15 de marzo.

Vicente Ponce de León y Carmelo González (a media cuadra del Pozo Potable)

Peinados «MARCONI»

PEINADOS — TINTURAS — CORTES Y PERMANENTES

Se iniciaron cursos de Peinados en el mes de Enero. **INSCRIBASE!!**

Se necesitan modelos gratis MARTES, JUEVES Y VIERNES

VICENTE P. DE LEON ENTRE CARMELO GONZALEZ Y CARMEN

ERNESTO M. SUAREZ REMATADOR

V E N D E

SOLARES y CASAS EN PLANTA URBANA URGENTE por ausentarse del país

7 cuadras y media con poblaciones

2 cuadras de viña, frutales, pozo manantial, demás tierra vecía

1 casa con galpon y garage grande

Entreg. al escriturar \$ 250.000

4 hec con poblaciones, 1 galpon pozo manantial

durazneros en producción, en Ruta 7, Hay facilidades

18 3/4 hectareas con aguada para riego

y poblaciones, cerca ruta 7, con facilidades.

14 cuadras con poblaciones y bodega chica, 6 cuadras de viña, 2 pozos 1 de riego otro manantial, sobre carret. lms. FACILIDADES

calle Carmelo R. Gonzalez
Teléfono 36 - Sauce

Sauce necesita una plaza de deportes.

PROFESIONALES

Dr. Raúl R. Vidari
CIRUJANO-DENTISTA

Rayo X
Consulta en Saucedo todos los días, excepto martes y sábados de tarde.

Dr. Luis Eduardo Vidari

CIRUJANO-DENTISTA
Rayo X
Los días menos martes de tarde
Santa Rosa

José L. Baptista Brum
CONTADOR PUBLICO

Impuesto a la Renta
Contabilidades
Trámites de Sucesiones
Formación y Liquidación de Sociedades
Esc. Domicilio Sr. Atilio Casullo - Saucedo

Julio Herrera Sánchez
ESCRIBANO

Atiende en SAUCEDO:
los días Sábados, de 10 a 12 hs en el Escritorio del Sr. Félix Mechín Zárate

Hilda Belino

Escribana
Saucedo - Dpto. Canelones
Montevideo - Sierra 2138
Telef. 47149

DRA. TERESA SAETTONI PEIRAN
MEDICINA GENERAL - NIÑOS

Médico del «Sindicato Médico»
Consultorio: Rivera 2847 - Tel. 4 36 82
Montevideo
CONSULTAS: Lunes de 16 a 18 hs.
Miércoles de 14 a 16 hs

Reina Gattí Hernández

Escribana
Martes de 13 a 17 horas
Calle Vicente Ponce De León s/n
al lado del Correo Saucedo

Dr. Alejandro Repetto Cúneo

MEDICINA GENERAL

Consultas:
De mañana, lunes, miércoles, viernes y sábado, de 10 a 12 horas
DE TARDE, de lunes a viernes de 11 a 1 hora.
ROBENCIA, a toda hora.
Tel. 1 1 Saucedo

Dr. Albrecht Meerhoff

MEDICO OCULISTA

Consultas los 1º y 3º sábados de mes de 14 a 17 hs.
en el Consultorio del Dr. Alejandro Repetto

ESCRIBANIA PUBLICA
DB

**Manuel C. Casaravilla y
Carcelo R. González**

Escritorios: en Saucedo, Tel. 49
En Montevideo: Pérez Galdós 2265, Tel. 53254 y Rincón 541, Tr. 88628.

Dr. Justo E. Alonso Regules

Especialistas: Oído - Nariz y Garganta
Consultas en el Sanatorio de «Dr. Repetto» 4.º Sábado de cada mes de 14 a 17.
Pedir hora en la administración del Sanatorio

Carlos Adano

ayudante técnico de arquitecto e ingeniero

PLANOS - PROYECTOS
REGULARIZACIONES

atiende: jueves de 14 a 19 horas.
en casa de familia Romero Zinola
teléfono 47 - Saucedo

Orosmán Maite Esqueff

ESCRIBANO

Estudios: Mistones 1408 P.
P. 4 Esc. 23 Teléf. 9 55 44
Montevideo

Sauced - Dpto. de Canelones

SOCIETA DANTE ALIGHIERI SOTTO COMITATO DI SAUCE

Prof. Lucía G. de Barone

La SOCIETA DANTE ALIGHIERI, surgida en el año 1889 bajo los auspicios de GIUSEPPE CARUCCI, difunde la lengua y la cultura italiana en el mundo, reaviva los lazos espirituales de los compatriotas en el extranjero con la madre patria, alimenta entre los extranjeros el conocimiento y el amor por la civilización italiana tanto histórica como actual. Libro de toda confesión religiosa e ideología política, admite como socios a los ciudadanos de cada nación del mundo. Institute y subsidia bibliotecas, círculos, CURSOS DE LENGUA ITALIANA, publicaciones, conferencias, excursiones y giras, manifestaciones artísticas y musicales, otorga premios y becas.

INICIACION DE CURSOS 1968: MARZO 19.

INSCRIPCIONES DEL 1º al 15 de marzo.

Vicente Ponce de León y Carmelo González (a media cuadra del Pozo Potable)

**Consultorio MEDICO
EN SANTA ROSA**

Local de Daniel y Pedro Martíñez

Consultas a toda hora
Teléfono 24

**CONTABILIDAD
Y**

DACTILOGRAFIA

Clases Individuales

Delia Di Napoli Roman

Ansina casi Canelones

(Casa Casilda Ruiz)

IMPRENTA

EL FARO

DINERO

Con garantía hipotecaria de propiedades

COLOCACION PERMANENTE

ALTO INTERES

Escribanía VANINI

SAUCED

ALIANZA CULTURAL URUGUAY-ESTADOS UNIDOS

FILIAL SANTA ROSA

y SUB-FILIAL SAN BAUTISTA

Director de Cursos: Prof. Lucía G. de Barone
Profesor Adjunto: Prof. Yolanda A. Graziani
PROFESORAS AUTORIZADAS PARA LA ENSEÑANZA DEL METODO MAS AGIL Y MODERNO DE LA LENGUA INGLESA EN ESTA LOCALIDAD.
PRIMER SEMESTRE 1968: MARZO 18.
INSCRIPCIONES DEL 1º al 15 de marzo.
José Pedro Varela entre Luis A. de Herrera y Llambras de Oliver

PEDRO WALTER VANINI

ESCRIBANO

Estudios:

SAUCED - Dpto. Canelones - Martes, Jueves y Sábado:
de 9 a 12 horas

MONTEVIDEO - Juan Carlos Gómez 1492 Piso 2º, Esc. 20º
Tel. 9 73 23 - Lunes, Miércoles y Viernes de 17 a 18.30 hs

**Inglés - Preparación
a Examen**

DACTILOGRAFIA

PROFESORA

Marta Ferrari de Bastie

Ansina y Constitución - Sauced

Dr. Jorge Paredes

CARDIOLOGO

Electrocardiogramas. Consultas en el Sanatorio «Dr. Repetto» 1er. jueves de cada mes en horas de la mañana.

PEDIR HORA EN LA ADMINISTRACION DEL SANATORIO.

NOTAS SOCIALES

CUMPLEAÑOS

- Hoy cumple años la Sra. Angélica C. de Martínez.
- También hoy cumple la Sra. Ángela Leone de Gómez.
- La Sra. Teresita Esteves de Zúola cumple años mañana.
- El niño José Antonio De Horta cumple años el día 25.
- El mismo día cumple la Sra. Susana Belino de Reiback.
- El día 27 cumple años el niño Fernando Zúola Esteves.
- El mismo día cumple el niño Víctor Luis Gómez.
- También el 27 cumple el Sr. Ruperto Novoa.
- El Sr. Romeo Redes cumple años el 29 del cte.
- El día 3 cumple años la joven Teresa Lenzi.
- La Sra. Blanca Silva de Vizardo cumple el día 4.
- El día 13 del cte. cumplió años la Sra. Lilia Persiante de Umpiérrez.
- El 18 del cte. cumplió años el Sr. Gabriel Umpiérrez.

Conservatorio Santa Cecilia

Se pone en conocimiento que desde el lunes 11 comenzarán las clases de Solfeo, Piano y Acordeón Piano. Clase dictadas por la Sra. Profesora Olivia Obelar de Viera en el Colegio de Hermanas.

SE EXTRAVIO

Medalla de Oro con la siguiente inscripción: Anverso: E. S. y Reverso: Rdo. Ex alumnos Esc. No. 33 Paso Cuello. 28/V/62, en Sauce. Se gratificará su devolución en esta Imprenta.

SE EXTRAVIO

Se extraviaron libretas de recibos de pago de uva de la zafra 1966 de la firma Pedro G. Abonna, correspondientemente timbrados. Se gratificará a quien haga en trega de los mismos al Sr. Telmo Scarpa.

Vendo Bicicleta

Fido «Alpin» A. 50

Tratar: Taller Feijó

EDICTO DE MATRIMONIO

En Sauce a 15 de Marzo de 1968 a las 8 horas. A petición de los interesados hago saber: Que han proyectado unirse en matrimonio don Jorge Adolfo Castagnetto, de 25 años de edad, de estado soltero de profesión peón fletero, de nacionalidad oriental, nacido en Canelones, 11a sección, domiciliado en Patoral del Sauce, y doña Mercedes Elsa Peiran, de 17 años de edad, de estado soltera, de profesión labores, de nacionalidad oriental nacida en esta sección, domiciliada en Las Piedritas, de esta sección.

En fe de lo cual intimo a los que supieren algún impedimento para el matrimonio proyectado lo denuncien por escrito ante esta Oficina haciendo por escrito ante esta Oficina haciendo conocer las causas. Y lo firmo para que sea publicado en el periódico "El Faro" de esta Villa, por espacio de ocho días como lo manda la ley. — Abel Platero Renaux, Oficial del Estado Civil.

EDICTO DE MATRIMONIO

En Sauce a 12 de marzo de 1968 a las 10 horas. A petición de los interesados hago saber: Que han proyectado unirse en matrimonio don Ramon Milan, de 36 años de edad, de estado divorciado, de profesión periodista, de nacionalidad oriental, nacido en Durazno, 5a. sección, domiciliado en esta sección (Ruta 33 Km. 40) y doña María Luisa Borba, de 43 años de edad de estado soltera, de profesión labores de nacionalidad oriental, nacida en Cerro Largo (1ra. sección) domiciliada en esta sección (Ruta 33 Km. 40).

En fe de lo cual intimo a los que supieren algún impedimento para el matrimonio proyectado lo denuncien por escrito ante esta Oficina haciendo por escrito ante esta Oficina haciendo conocer las causas. Y lo firmo para que sea publicado en el periódico "El Faro" de esta Villa, por espacio de ocho días como lo manda la ley. — Abel Platero Renaux, Oficial del Estado Civil.

Vendo Terreno

(ESQUINA) 385 mts.

c/2 habitaciones, luz y agua

CONTADO \$ 140.000.00

Calles San Miguel y Durazno

Tratar Taller Feijó

Sauce

Don Antonio Boetto

En la madrugada del 14 del cte. se extinguió la vida de Don Antonio Boetto. Pero si no estará más físicamente entre nosotros en cambio su espíritu vivirá eternamente en el recuerdo de quienes tuvimos la dicha de tratarlo y honrarnos con su amistad.

Nos resulta particularmente difícil trazar una semblanza de Don Antonio, por nuestras propias limitaciones y por las múltiples facetas de su bella personalidad; pero de él se puede decir que «Vió su vida de tal suerte que viva queda en la muerte».

IN MEMORIAM

ROMUALDO EFRAIN GUTIERREZ
(BEBE)



El día 9 de Abril se cumplirán 6 meses del sentido deceso del Sr. Romualdo Efrain Gutierrez.

Su muerte acaecida en plena juventud, cuando tenía ante sí toda una existencia luminosa que disfrutar, enluta a estimadas familias de nuestra villa.

A pesar del tiempo transcurrido su recuerdo permanece inalterable en el corazón de sus seres queridos que siempre tienen para él un recuerdo cariñoso.

"ELANDS"

MERCERIA - BAZAR
PERFUMERIA

VENTAS: Cnel. Peirán (frente a la plaza)
EXHIBICION: Av. Artigas (frente al cine)

SAUCE

"El factor más importante en la educación del niño, son las conversaciones escuchadas en casa".

WILLIAM TEMPLE

Se Vende

TERRENO en el Balneario
Santa Lucía del Este 1053 mts.

Informes: Imp. El Faro

Panorama Cultural Interamericano

El primer templo indio que Hernán Cortés, conquistador de México (1485-1547) vio al llegar y marchar sobre la capital azteca de Tenochtitlan en 1519, fue descubierto en la ciudad de México durante las excavaciones para la construcción de un tren subterráneo.

El templo mide 15 metros cuadrados y 18 metros de alto. No se ha establecido la fecha de su construcción porque no se han encontrado utensilios o estatuas para verificarla.

"The Eight Day" (El Octavo Día), novela del prominente escritor norteamericano Thornton Wilder, ganó el premio de la mejor novela del concurso llamado Premio Nacional del Libro, del Comité del Premio Nacional del Libro, asociación de norteamericanos que patrocinan, además, el Premio Nacional de Literatura y el Programa Semanal de Bibliotecas Nacionales.

"El Octavo Día" es una novela de misterio cuyo tema es un asesinato. Esta obra es parecida al famoso drama "Our Town" (Nuestro Pueblo), también del Sr. Wilder, que representa y describe las relaciones humanas en un pequeño pueblo de los Estados Unidos al comienzo de este siglo.

Los jueces que participaron en la adjudicación del Premio Nacional del Libro son: Josephine Herbst, editora; Grancille Hicks, crítico literario y John Updike, escritor.

Wright - Hepburn - Webster, la primera galería de Nueva York que se dedica exclusivamente a la venta de decorados teatrales y diseños escénicos, se inauguró el 6 de marzo. La empresa es subsidiaria de otra en Londres, donde ha hecho más de 200.000 dólares en ventas desde que fue establecida en 1966.

Aún antes de que fuera inaugurada oficialmente, un productor compró el telón escénico que se utilizó en la comedia musical "Cabaret" y un comerciante de libros raros compró el dibujo de la escena de la boda en la obra "Fiddler on the Roof". Ambas obras son todavía populares en Broadway.

Los dueños son: Nell Webster, ex actriz cómica norteamericana, Peter Wright, ex periodista londinense y David Hepburn, conocido bailarín inglés.

CICLISMO

El Club Ciclista Sauce en la XXV Vuelta del Uruguay

El ciclista local Lino Benech representará al ciclismo de Sauce en esta dura prueba. Vistiendo los colores de nuestro Club posee ya desde Novicio Absoluto hasta su rápido ascenso a primera categoría una muy buena campaña deportiva que trataremos de esquematizar aquí:

NOVICIOS ABSOLUTOS: Campeón del Certamen de los Barrios de Novicios absolutos del Departamento de Canelones en Los Cerrillos, Sexto en la final del Certamen de los Barrios en Montevideo.

TERCERA CATEGORIA: Campeón Departamental de 4 x 1000, Vice Campeón Departamental de 4 x 50 y Vice Campeón Departamental de persecución individual.

SEGUNDA CATEGORIA: Campeón Departamental de Medio fondo. Fue seleccionado por la Federación de Canelones al Campeonato del Sur en San José. Compitió en Medio fondo y fondo 140 Km. clasificándose quinto en esta prueba. Por segunda vez fue seleccionado al Campeonato de la República realizado en la Ciudad de Mercedes. Compitió en la prueba de Fondo sobre 156 Kms. llegando séptimo junto a lo mejor de la República. Al otro día formó en el cuarteto para los 100 Kms. que obtuvo el Vice campeonato.

Posteriormente y ya en primera categoría ha tenido siempre destacadas actuaciones a pesar del poco tiempo en que compite en esta categoría.

Por su campaña pasada y por su porvenir el Club Ciclista Sauce nos ha expresado que hará todo el esfuerzo posible para que este valor esté en la próxima Vuelta Ciclista.

Desde este periódico solicitamos la colaboración de todo nuestro pueblo porque conocemos los ingentes gastos que demanda la participación en esta máxima competencia del País y de América.

BASKETBALL

Ganó La Granjera y pasa a la rueda final

«La Granjera» 32: Ricardo Irigoín 8; H. Esteche 12; Rodolfo Irigoín 10; C. Maite 2; R. Bonilla y J. Gastambide
«SHELL» 30; P. Sande 4; J. Vidart 12; W. Gómez 2; J. González 10 y E. Delgado 2

El conjunto ganador pasa a la rueda final e incorpora a su plantel como lo indica el reglamento, a los jugadores P. Sande y J. Vidart

CAMPEONATO INTERNO RELAMPAGO

Con gran éxito comenzó el Certamen Interno de Basketball que organizan integrantes de la Sub-Comisión de Deportes del Sauce B.B.C., son 6 los equipos que intervienen, de 6 jugadores cada uno y el Reglamento particular del Campeonato varió con respecto a que se jugará en 2 fases; la 1ª 3 fechas de partidos, de la cual los 3 ganadores pasarán a la 2ª etapa y los capitanes deberán elegir 2 jugadores de su oponente para incorporarlos a su equipo, o sea que los conjuntos tendrán 8 jugadores en el último partido.

Los partidos comienzan a la hora 21, con 15, hay en disputa 8 medallas para los integrantes del campeón y un trofeo para la firma que representen.

ACTIVIDAD PROXIMA

LUNES 25: La Nueva vs. Bco. Pan de Azúcar.

MIÉRCOLES 27: Ganador La Granjera - Shell vs. ganador B.C.O. - Zap. G. Tudisco.

VIERNES 29: Ganador La Nueva - Bco. Pan de Azúcar vs. ganador La Granjera - Shell.

LUNES 1º: Ganador B.C.O. - G. Tudisco vs. ganador La Nueva - Bco. Pan de Azúcar.

EQUIPOS:

LA GRANJERA: Capitán Ricardo Irigoín; jugadores: Rodolfo Irigoín, Humberto Esteche, Carlos Maite, Roberto Bonilla y Miguel Gastambide.

SHELL: Capitán Pedro Sande; jugadores: Jorge Vidart, Walter H. Gómez, J. González, O. Cosenino y E. Delgado.

B.C.O.: Capitán Carlos Ferro; jugadores: C. Martino, E. Vidart, W. Romero, R. Rodríguez y R. Cabrera.

ZAP. G. TUDISCO: Capitán R. Delgado; jugadores: W. Bazzano, C. Irigoín, M. Redes, O. E. Pancini y W. Iglesias.

LA NUEVA: Capitán Carlos Duboué; jugadores: M. Pérez, O. Núñez, J. Redes y Adhemar Chiarle.

Bco. PAN DE AZÚCAR: Capitán O. J. Cotelo; jugadores: P. García, J. Irigoín, J. Scopelliti, R. Zambrero y Antonio Chiarle.

El hombre puede trabajar y vivir a profundidades de 307 metros bajo el agua

WASHINGTON. — Dos miembros de la Marina de los Estados Unidos alcanzaron recientemente un logro científico que quizás sea el factor determinante de la capacidad del hombre para bucear en el mar, por lo menos por los próximos 25 años o más.

Un simulacro de buceo realizado por personal de la Marina indicó que el hombre puede trabajar a profundidades hasta de 307 metros de nivel de las aguas.

La operación de "buceo", llevada a cabo en una cámara de presión de la Estación Experimental de Buceo de Washington, demostró que el hombre puede trabajar y vivir en profundidades del océano cuatro o cinco veces mayores de lo que se creía posible hace sólo pocos años dijo el Capitán de Navío W. M. Nicholson, director del experimento "Sealab Three", que realizará la Marina en octubre próximo.

El "Sealab Three" es el experimento más avanzado, arizado y altamente técnico de la ingeniería oceánica que se haya intentado hasta la fecha, según ha dicho la Marina.

Durante el experimento, cinco grupos de ocho hombres cada uno vivieron en una cápsula colocada a 180 metros en el fondo del mar, realizando experimentos tanto dentro como fuera de ese laboratorio submarino.

El experimento con el "Sealab Three" se había fijado originalmente para una profundidad de 135 metros, dijo el Capitán Nicholson, pero en vista del éxito que tuvo el experimento simulado del mes pasado, y gracias a las modificaciones realizadas en el equipo de la cápsula "Sealab Three" el experimento se llevará a cabo a una profundidad mayor.

Señaló el Capitán Nicholson que uno de los objetivos principales del experimento con la cápsula "Sealab Three" es adquirir el conocimiento para construir un submarino tripulado especial para rescates, que pueda funcionar a profundidades hasta de 225 metros.

EXCURSION a Buenos Aires

5 días con todo pago por
\$ 6.800

Salida 7 de Abril

consulte a R. Mathurin

EXCURSION a Cordoba Cosquin, La Falda, Buenos Aires

SALIDA 7 DE ABRIL

8 DIAS INOLVIDABLES POR
\$ 14.000 HAY FINANCIACION

Consulte a R. Mathurin